

La chèvre Massif-Central au Salon de l'Agriculture 2017

Bonsoir à tous.

Après une montée sur Paris très tranquille, nous avons installé chevrettes et affichage vendredi dans l'après midi.



Très bien installés sur le stand de CAPGENES avec un accueil chaleureux pour notre première représentation, nous avons pris les quelques consignes pour le lendemain et avons passé une bonne soirée chez des amis.

Dès le samedi matin nous étions, avec toutes les autres races bovines, ovines et caprines françaises, sur le ring central pour une présentation globale du cheptel national. Puis reste de journée calme à prendre nos marques noyés dans une foule assez dense.

Dimanche, à nouveau sur le ring pour présentation des races caprines a faibles effectifs avec nos camarades du Rove, Poitevins et Fossés.



Une vidéo de cette présentation est sensée être sûr YouTube.

Apéro le midi et le soir entre éleveurs et sélectionneurs.



Les différentes "cantines" du salon dont celle "des éleveurs" est très appréciée.

Ce lundi fut plus calme pour reprendre demain mardi avec 2 présentation sur le ring.

Nous répondons bien sûr aux interviews des journalistes et des curieux.

Ce sont vraiment des moments d'échanges entre éleveurs et néophytes très intéressantes. La fatigue commence sérieusement à se faire connaître pour nous alors que les chevrettes prennent leurs marques.



Bisous à tous de la capitale.

Frédéric et Magalie Lang